

年月日

18

10

26

ページ

15

NO.

和魂洋才 世界のリーダーへ

武田薬品工業[®]

する企業



—アイルランド製薬大手シャイアードの買収で武田薬品工業の創薬研究力は向上しますか。

「研究開発の生産性は業界の問題であつたし、長い間、武田にとつての問題でもあつた。生産性を上げる取り組みは軌道に乗ってきてはいるが、シャイアードはそれをさらに加速してくれる。一つ

社長 クリストフ・ウェバー氏



後継者、社内軸に登用検討

のカギは社内の能力だけに閉じこもらず、パートナー・シップを組む能力だ。シャイアードにもそういう考え方がある」

—モダリティ（創薬手法）への考え方は。「従来は（化学合成による）低分子医薬品だけではなく、その疾患の中で広範囲な疾患に対応しで使えるものを考える。

25」になぞらえた部分

もある。25年には私は58歳で、年をとつてくる。

10年もたてば、部下も私

に飽き飽きすると思う

—そのころまでに後継

者は育ちますか。

「今やつているし、全

ての人材育成プログラム

がつながっている。この

人材プールが私の潜在的

な後継者になりうる。社

内の後継者を生み出すこ

とは非常に重要なオプシ

ョンだ。外部でも良いか

もしないが、やはり内

部から登用していくこと

が肝要。その方が会社に

とってリスクが少ない

—シャイアード買収に向

けた新株発行のため、今

後、臨時株主総会で3分

の2以上の賛成を得る必

要があります。

「引き続き対話をし、

我々のビジョンと買収の

利点について説明を尽く

す。株主の賛成は得られ

ると自信を持っている」

(この項おわり。斎藤

弘和が担当しました)